

## SUMMARY

# EFEK MENONTON TAYANGAN PROGRAM ACARA TV “86” DI NET TV TERHADAP MAHASISWA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI JAKARTA FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI DAKWAH JURUSAN KOMUNIKASI PENYIARAN ISLAM TAHUN 2014

Created by MUTHIA SYAFIRA MAWARDHA

**Subject** : Efek dan Aspek Menonton  
**Subject Alt** : Effects and Aspects of Watching  
**Keyword** : Efek dan Aspek Menonton

### Description :

Efek dari suatu media komunikasi merupakan perubahan yang terjadi dalam diri khalayak akibat terpaan pesan media. Efek atau perubahan tersebut terjadi pada dua hal yaitu perubahan pada sikap dan perilaku nyata. Perubahan sikap didahului dengan perubahan pengetahuan sedangkan perubahan perilaku nyata ditandai dengan adanya perubahan sikap. Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut: menganalisis dan mendeskripsikan pengaruh komunikasi massa (pada media massa khususnya televisi). Dan untuk membuktikan apakah tayangan program “86” di Net Tv memiliki efek yang membentuk perbuatan (negatif atau positif) bagi mahasiswa khususnya mahasiswa Universitas Islam Negeri Jakarta Fakultas Ilmu Komunikasi Dakwah Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam. Hasil yang ditemukan dalam penelitian ini yaitu suka menonton tayangan program 86 Net Tv ternyata memiliki efek terhadap khalayak yang meliputi efek kognitif, afektif dan behavioral. Serta mengetahui aspek khalayak selama menonton acara tayangan program “86” di Net.Tv Aspek tayangan tersebut diantara lain frekuensi, durasi dan atensi. Semakin besar aspek menonton tayangan khalayak tersebut, maka semakin besar pula efeknya terhadap khalayak.

**Contributor** : Bambang Sudjati  
**Date Create** : 12/06/2017  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201358098  
**Collection** : 201358098  
**Source** : Undergraduates Theses of Broadcasting  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komunikasi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2017

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor